

Liebe zur Musik sprach beim Weinfest Bände



Zünftig war's beim Chorkonzert und Herbst-Weinfest des Gesangvereins „Cäcilia Lyra“ Weilersbach. In einer herbstlich dekorierten Schulturnhalle waren die ersten Gläser schnell gefüllt und Manuela Wunner hieß mit Charme und Humor willkommen und führte launig durch das zweistündige Programm. Cäcilia-Chorleiterin Magda Rummler hatte das Treffen initiiert, die Musikliebhaberin hatte sich anlässlich ihres 60. Geburtstages das Konzert gewünscht. Ganz nach dem Motto des Abends „Lieben und Leben“ widmeten sich dann mehr als 100 Teilnehmer ihrem Plaisir, dem Gesang. Musikus Alex Malter führte dann mit flotter Unterhaltungsmusik in den allgemeinen Teil des Herbstkonzerts. Die Besucher waren begeistert. Es war eben nicht nur ein Konzert, sondern spürbare Liebe aller Beteiligten zur Musik.

Foto: Heidi Amon